
VERIFICA PRIMA IMPRESA 
 

Giada: 

Questa è stata la mia prima e vera impresa da capo squadriglia; già dall’ideazione ero molto 
emozionata. Sono stata bene in compagnia delle mie squadrigliere, ovviamente c’è chi ha 
lavorato di più e chi di meno. Prima della festa ero in ansia, ma c’era Rossella che mi ha 
saputa tranquillizzare. L’impresa vera e propria è andata bene, soprattutto ci siamo divertite e 
abbiamo stretto il nostro legame; c’è stato qualche problemino, abbastanza futile, ma siamo 
state in grado di trovare una soluzione a tutto. Dopo la festa siamo rimaste in poche a pulire, 
sono andate tutte via, questo mi ha dato un po' fastidio, dopo il divertimento sono scappate 
non pensando a quello che ci toccava fare; anche il fatto di avermi avvisato all’ultimo di 
un’assenza in quella giornata, ormai ognuno aveva il suo posto d’azione ben definito. Per 
quanto riguarda la collaborazione con la chiesa, mi ha fatto molto piacere pianificare la festa 
di carnevale con Rosaria e Padre Salvatore, con l’aiuto di Rossella. Credo di esser stata in 
grado di organizzare nei migliori dei modi la mia squadriglia e sono abbastanza soddisfatta, 
spero che la prossima impresa vada ancora meglio, perfezionando ciò che non è stato 
sistemato nella prima. 

 

Rossana:  

Per essere la mia prima volta mi sono divertita molto, dalla preparazione alla festa. Prima 
della festa ero super emozionata e pensavo sarebbe andata a meraviglia, e così è stato. 
Durante la festa non abbiamo riscontrato alcun problema a parte per il cibo. Dopo la festa 
sono rimasta un po’ per aiutare a pulire ma purtroppo sono dovuta andare via prima perché 
ho avuto problemi con i miei genitori. In squadriglia abbiamo collaborato tutte, ognuna 
facendo il proprio. Penso di aver partecipato attivamente per aiutare tutte in qualsiasi 
situazione e di aver fatto del mio meglio. 

 

Greta:  

•preparazione: siamo state molto preparate e siamo riuscite ad accogliere perfettamente i 
bambini e dividerli nei vari gruppi 

•pre: ero molto agitata e in ansia ma sapevo esattamente cosa dovevo fare 

•durante: è andata bene perché sapevo già cosa fare e quando e quando non avevo un ruolo 
aiutavo le altre 

•dopo: ci siamo riunite e ci siamo consultate ed è andata molto bene e non è stato molto 
stancante riordinare tutto 



•squadriglia: siamo state molto collaborative e se una era in difficoltà c’era sempre un'altra 
pronta ad aiutare quindi mi sono trovata molto bene 

•partecipazione: sono stata molto attiva e ho fatto tutto ciò che dovevo fare e durante i bans 
tutti insieme sono stata abbastanza d’aiuto per non creare il caos. 

 

Gaia: 

Per me la preparazione è andata tutto sommato bene, perché siamo riuscite a organizzarci in 
poche riunioni e finire abbastanza presto la prima impresa, in squadriglia oltre la decisione 
dei giorni e orari per incontrarci mi è sembrato tutto tranquillo, come mia partecipazione 
personale penso di aver contribuito abbastanza anche se all’impresa in sé non ho 
partecipato, ho cercato quando non riuscivo a fare qualcosa compensare con altro e tutto 
sommato è andata a buon fine. 

 

Paola:  

La prima impresa è andata bene, nonostante pensavo molto peggio. L’ unica cosa negativa è 
che potevamo organizzarci meglio per alcune cose, tipo il cibo, il tempo (soprattutto), le 
attività e altri piccoli dettagli. 

 

Fabiana: 

• preparazione: da migliorare,  abbastanza ben organizzata e anche preparata in modo veloce 
ma accurato e preciso. 

• pre : pieno di ansia e nel mentre abbiamo preparato i piatti, i palloncini e abbiamo allestito il 
salone Monfort e le varie stanzette. 

• durante : quando chiamavamo i bambini per colore (per farli andare nei laboratori) c’è stata 
un po’ di confusione perché alcuni non ascoltavano e altri avevano perso i braccialetti. I 
banchetti invece tutto tranquillo perché la gestione era tranquilla e i banchetti non erano 
affollati. 

• dopo : tutto bene perché ci siamo dati dei “compiti” (da non tutti rispettati) come: andare a 
spazzare nelle stanzette, andare a riordinare il salone, mettere a posto le sedie… Ľunica cosa 
è che quasi tutta la sq è andata via subito dopo la fine dell’impresa o poco dopo e non ha 
aiutato a pulire e riordinare, lasciando, le poche squadrigliere rimaste lì, da sole a fare tutto. 

• squadriglia : la squadriglia ha collaborato, chi più chi meno, però tutto sommato sono state 
“abbastanza” presenti, anche se alcune non hanno fatto proprio tutto ciò che dovevano fare. 

• partecipazione : io ho partecipato molto e mi sono impegnata, ho dato il mio meglio. Ho 
preparato il cibo, i tramezzini con la nutella, (per conquistare la specialità di cuoco) e ho 



costruito, con il cartone, una cornice per fare le foto (per conquistare la specialità di 
fotografo) e ho fatto le foto ai vari laboratori (in alcuni laboratori se quando c’era bisogno ho 
dato una mano) e ho fatto le foto anche hai bambini mascherati e durante la festa. 

Sono soddisfatta del lavoro che ho fatto e dell’impresa che ne è uscita fuori. 

 

Michela: 

•Preparazione: tutto bene anche se avevamo poco tempo  

•Durante: abbastanza bene 

•Dopo: tutto ok 

•Squadriglia: benissimo, mi sono trovata bene 

•Partecipazione:9 e mezzo 

 

 

 


